

# 角高だより



宮城県角田高等学校

〒981-1505 宮城県角田市角田字牛館1

電話 0224-63-3001 / FAX 0224-63-0523

HP <https://kakuko.myswan.ed.jp/>

mail kakuko@od.myswan.ed.jp



## 熱き戦い体育祭 ~勝利を目指して!~

7月6日(木)・7日(金)、「令和5年度角田高等学校体育祭」が開催されました。競技種目は、男女別バレーボール・バスケットボール、男女混合クラス対抗リレー、クラス対抗玉入れの4種目と、生徒会企画レクリエーションを行いました。クラスごとに作成した、色とりどりのオリジナルTシャツを着て、競い合いました。結果は3年4組が総合優勝しましたが、各クラスとも学年を越えた熱い戦いに一致団結して取り組む姿が見られました。



## ドーバー高校生来校

本校では、国際社会の平和と発展に貢献できる青少年の育成を目指し、平成17年度からアメリカの姉妹校と交流を続けています。今年度は4年ぶりに訪問団が来日し、7月2日(日)から8日(土)まで本校の生徒や教員宅にホームステイをしました。滞在中は、県教育長や角田市長を表敬訪問したり、松島や白石にフィールドトリップに出かけたりしました。また、授業や体育祭にも参加しました。ドーバー高校生たちは日本の家庭生活や学校生活を体験できたことを喜んでいました。

また、本校の生徒たちにとっても、英語でコミュニケーションを図り、様々な刺激を受けた7日間でした。



## グリーンフィールド訪問団来校

6月21日(水)、角田市の姉妹都市であるアメリカのインディアナ州グリーンフィールド市から4年ぶりに訪問団が来校し、交流会を実施しました。国際交流係と昨年度の語学研修参加者が準備して、「日本のおもちゃ」「知育菓子」「折り紙」「箸でビーズ掴み」「かるた」を紹介し、一緒に体験しました。生徒たちは、初めは緊張した様子でしたが、訪問団が興味を持って参加してくれたおかげもあり、お互い楽しく活動し、友好を深めることができました。



（このブロックは上記のテキストと重複する内容を含んでおり、修正済みです）

## オープンスクール ~中学生・保護者267名参加~

7月25日(火)に角田高校オープンスクールを実施しました。中学生210名、保護者57名、計267名の参加がありました。校長、生徒会長の挨拶に引き続き、学校紹介、国際理解・語学研修の紹介後、ファシリテーター(3年 日下初希)、パネラー(3年 中畑天良、2年 勝尾奈那子、1年 古積美結)によるパネルディスカッションを行いました。最後に部活動見学、保護者相談会を行い、盛況のうちに終了しました。



# Hip Hop ダンス世界大会優勝 ～3年遠藤大輔くんから～

Hip Hop ダンス世界大会「Body Rock Jr DANCE COMPETITION」

3年 遠藤大輔

僕はアメリカのサンディエゴで行われた Body Rock というダンスの世界大会に出場するために、6月20日からアメリカに行ってきました。この世界大会は予選を勝ち抜いた各国の強豪チームが集う大会で、日本は毎年準優勝止まりでした。今回の僕たち日本のチームは東京でのオーディションを通った27人で出場しました。本番までの約3ヶ月間の東京での練習は1日12時間以上に及ぶこともあり、正直しんどいと思う日も沢山ありました。それでもみんなと踊るのが本当に楽しくて、気づいたらあっという間に時間が過ぎていました。

今回の優勝はジュニア部門史上日本初めての快挙で、日本が優勝できたのも8年ぶりでした。ダンスを通して、いろんな人と繋がりが持つことができ、何より踊ることの楽しさを共有できるのがダンスの醍醐味だと思っています。今回のこの経験をこれからの僕の人生の糧にして、今後も精進していきます。

《8月27日(日)河北新報朝刊に関連記事掲載》



前から2列目真ん中が遠藤くん

## かくだ牟宇姫夏まつり

8月14日(月)、第2回かくだ牟宇姫夏まつり『高校生コラボ企画』に本校生徒11団体81名がボランティアとして参加し、出店しました。角田市商工会の皆さんから助言をいただき、出店に向けての計画を立てるところから試行錯誤した経験は得がたいものであり、当日は、参加生徒の充実した表情が見られました。あいにく天候に恵まれなかったものの、多くのお客様に出会っていただきました。



## 美術展

7月15日(土)～17日(月)、白石市中央公民館を会場に『第64回仙南高等学校美術展』が開催されました。本校からは絵画(油絵)・アニメーションを出品し、優秀賞4点、奨励賞1点と優秀な成績を収めることができました。

優秀賞以上の作品は、10月の仙南総合文化祭にも出展されることになっています。

また、8月4日(金)～6日(日)、かくだ田園ホールで『角田高校美術展』が開催されました。暑い中、123名もの方々にご来場いただきました。ありがとうございました。

角高祭では、美術展にて出品した作品の展示の他、プラ板や絵はがき等の販売を行いますので是非お越しください。



## 合唱部国歌斉唱

8月4日(金)、本校の合唱部が楽天モバイルパーク宮城での国歌斉唱セレモニーに出席し、歌声を披露しました。

控えている選手のすぐそばを通してマウンドに出ると、大勢の観客の視線が向けられました。大画面で自分の姿が映ることに恥ずかしがりながらも、にこやかに伸び伸びと歌い上げました。斉唱後にはすれ違う人々から労いの声をかけてもらい、生徒たちは達成感を味わっている様子でした。



### ～9月の主な予定～

- 1日(金) 角高祭(校内発表)
- 2日(土) 角高祭(一般公開)
- 4日(月) 振休(9/2分)
- 7日(木)～19日(火) 部活動停止期間
- 7日(木) 2年校外研究
- 8日(金)・9日(土)  
バネッセ・駿台大学共通テスト模試
- 9日(土) 3年看護模試③
- 13日(水) 生徒会長立会演説会・投票
- 16日(土) 就職試験開始
- 21日(木) 個人留学説明会
- 23日(土) 語学研修募集説明会
- 27日(水) 1年思春期保健講話
- 28日(木) 芸術鑑賞会(4567の授業)
- 30日(土) 1・2年スタディーサポート